



La asistencia cardiovascular del Hospital de Elda casi duplica la media nacional

26/01/2023



Esta unidad ofrece una atención media superior a la nacional.

La Unidad de Cardiología del Hospital General de Elda, según los últimos datos, atendió 4.769 primeras visitas, siendo la media nacional de 2.676. En el área de Hospitalización se dieron 853 altas frente a las 815 a nivel nacional, con una reducción de la estancia media a 4'4 días, cuando en el ámbito nacional es de 5 días.

En el área de exploraciones complementarias, en este departamento de salud se realizaron 5.901 ecocardiogramas, 537 pruebas de esfuerzo y 1.238

registros de electrocardiograma de 24 horas, mientras que la media nacional fue de 4.784 ecocardiogramas, 679 pruebas de esfuerzo y 1.194 registros de electrocardiograma de 24 horas.

Es de reseñar que la Sección de Cardiología dispone en su cartera de servicios de una Unidad de Insuficiencia Cardíaca (presente en el 79% de los hospitales de similares características) y de un Programa de Rehabilitación Cardíaca (presente en el 55% a nivel nacional).